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MESSAGGIO MUNICIPALE n 10/2024 
 

Richiesta di un credito di CHF 51'000.00 a copertura dei costi per la messa in sicurezza del punto 
di attraversamento pedonale nei pressi del ponte sul fiume Maggia antistante il Ristorante al 
Ponte 

 
 
 

Signor Presidente, care colleghe, cari colleghi 

La Commissione Edilizia si è riunita in data 22 maggio 2024 alla presenza di Fabrizio Sacchi, Municipale 
responsabile, che ha presentato il MM e a risposto alle domande scaturite durante l’incontro. 
 
Considerazioni generali e descrizione 
 
In passato il Municipio di Maggia, ma anche la commissione dell’edilizia, avevano individuato delle 
criticità nel percorso tra le Sezioni di Aurigeno e Moghegno e le fermate del bus poste sulla sponda 
sinistra del fiume. Queste criticità erano state sollevate già durante la discussione sulla creazione del 
passo pedonale posto nella campagna di Moghegno che permette ora a tutte le categorie di utenti di 
raggiungere il ponte sulla Maggia in totale sicurezza. 
Il prossimità del ponte il collegamento tra le due sponde è garantito dalla presenza del marciapiede, 
tuttavia in corrispondenza dell’incrocio con la strada principale questo è interrotto, una situazione che 
non permette il raggiungimento in completa sicurezza della fermata del bus in direzione nord. 
L’assenza, infatti, di un attraversamento pedonale sicuro sul ponte genera molteplici situazioni critiche e 
potenzialmente pericolose per gli utenti della strada più fragili e si è quindi deciso di intervenire. 
Se verranno soddisfatte le condizioni poste dalle normative in materia, in un futuro, si potrà implementare 
la relativa segnaletica orizzontale (strisce pedonali) e verticale, concedendo di fatto la precedenza ai 
pedoni.  
La Commissione dell’Edilizia invita il Municipio a sollecitare i servizi cantonali per procedere in tal senso, 
oltre che avanzare la richiesta per il completamento della messa in sicurezza di tutto il percorso pedonale 
di collegamento delle frazioni di Moghegno e Aurigeno al servizio pubblico, con la demarcazione, se 
possibile, dell’attraversamento posto lato Moghegno verso il passo pedonale della campagna. 
 
Progetto 
 
Il progetto prevede principalmente la formazione di un nuovo attraversamento pedonale e la sua messa 
in sicurezza. 
Nell’ambito dei lavori il Municipio ha deciso di riqualificare lo spazio antistante il Ristorante al Ponte, ora 
impropriamente utilizzato come area di parcheggio, posizionando degli elementi di calcestruzzo per 
evitarne l’accesso e collocando delle nuove panchine e degli stalli per le biciclette. 
Il centro manutenzione Strade, come descritto nel MM, riqualificherà con la posa di una barriera in legno, 
la zona dei parcheggi sterrati posti a valle, in modo da migliorare la sicurezza del passaggio pedonale 
presente, che secondo la Commissione dell’Edilizia non risulta pienamente ottimale, nonché l’immissione 
delle vetture, che lasciano l’area di sosta, nel flusso di traffico. 
 
Costi 
 
I costi necessari per la realizzazione delle opere, come presentate nel MM, ammontano a CHF 93'000.00 
IVA inclusa. 
Trattandosi di una strada cantonale, l’intero intervento sarà gestito, coordinato ed eseguito dal Cantone, 
mentre il Comune di Maggia parteciperà esclusivamente in misura del 50% ai costi di realizzazione, nella 
forma di finanziamento. Per questo motivo non sono quindi prelevati contributi di miglioria. 
I costi legati all’illuminazione pubblica saranno invece al 100% a carico del Comune. 
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alcune immagini della situazione attuale in corrispondenza del nuovo attraversamento 

   
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sulla scorta di quanto esposto la Commissione Edilizia propone al Consiglio Comunale di risolvere: 
 
1. È concesso un credito di CHF 51'000.00 a copertura dei costi per la messa in sicurezza del 

punto di attraversamenti pedonale nei pressi del ponte sul fiume Maggia antistante il 

Ristorante al Ponte; 

2. La spesa sarà caricata nel conto di bilancio 1401.032 ed ammortizzata al tasso annuo del 3%; 

3. Il credito decade se non utilizzato entro 2 anni dalla data di ratifica da parte del legislativo. 
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